

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan tentang evaluasi kompetensi profesional guru ISMUBA di SMA Muhammadiyah 7 Yogyakarta maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Tingkat kompetensi profesional guru yang termasuk dalam kategori baik terdapat pada Indikator guru mampu mengembangkan dan mengolah materi pembelajaran yang diampu secara kreatif sesuai dengan kemampuan siswa, guru mampu mengembangkan keprofesionalan secara berkelanjutan dengan melakukan tindakan reflektif terhadap kinerja, penelitian tindakan kelas dan guru mampu mengikuti perkembangan jaman dan memanfaatkan teknologi informasi dan komunikasi untuk mengembangkan diri dalam berkomunikasi. Sedangkan tingkat kompetensi profesional guru yang termasuk dalam kategori cukup terdapat pada Indikator Guru mampu menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu dan guru mampu menguasai kompetensi mata pelajaran yang diampu baik standar kompetensi maupun kompetensi dasar.
2. Faktor pembentuk keberhasilan kompetensi profesional guru dikategorikan menjadi dua yaitu faktor internal yang meliputi kecerdasan, kecakapan dan keterampilan, bakat, minat dan kemampuan, motif, kesehatan, kepribadian

dan cita-cita dan memiliki tujuan dalam bekerja. sedangkan faktor eksternalnya meliputi : lingkungan keluarga, lingkungan kerja, komunikasi dengan kepala sekolah dan sarana dan prasarana.

3. Strategi yang dilakukan untuk mengatasi lemahnya kompetensi profesional guru diantaranya adalah mengikuti pelatihan bagi guru, menambah fasilitas pembelajaran dan menggunakan metode mengajar yang bervariasi

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, maka peneliti mengemukakan saran sebagai berikut:

1. Diharapkan guru menambah dan meningkatkan wawasan dan pengetahuan sehingga lebih mampu menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata pelajaran yang diampu sesuai dengan standar kompetensi maupun kompetensi dasar.
2. Terkait dengan kompetensi profesional guru, diharapkan Kepala Sekolah mengutamakan kemampuan akademis guru agar lebih ditingkatkan lagi serta selalu mendorong, dan mendukung para gurunya dalam meningkatkan kompetensi profesional agar semakin berkembang.

## **C. Kata Penutup**

Alhamdulillah, segala puji hanya bagi Allah Yang Maha Kuasa, yang tidak pernah berhenti memberikan nikmat sehat dan sempat, sehingga peneliti dapat menyelesaikan penelitian ini. Peneliti sadar bahwa dalam melakukan penulisan, penyusunan, serta pembahasan skripsi masih jauh dari kata sempurna karena masih

banyak kekurangan, oleh karena itu penulis sangat mengharapkan kritik dan saran untuk menyempurnakan skripsi ini.

Akhir kata penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada pihak-pihak yang telah membantu. semoga penelitian ini dapat bermanfaat dan berguna bagi semua pihak yang membaca dan bagi peneliti sendiri.